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CONSEP 5 homenageia vereadores Luzia Ferreira 
(PPS) e Paulo Lamac (PT)
Assunto: 
HOMENAGEM

Na tarde desta terça-feira, 26 de outubro, o Conselho Comunitário de Segurança Pública 5 (CONSEP 5) 
concedeu diploma de Honra ao Mérito aos vereadores Luzia Ferreira (PPS), presidente da Câmara Municipal de 
Belo Horizonte, e Paulo Lamac (PT), líder do governo na Casa. A solenidade foi durante a reunião mensal da 
entidade, que ocorre na última terça-feira de cada mês.
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Segundo o presidente do CONSEP 5, Jonísio Lustosa, a homenagem representa o reconhecimento pelos serviços 

prestados pelos agraciados à cidade e à entidade, cuja atuação abrange o Barro Preto, Lourdes e parte do Hipercentro 

da capital. 

Também foram agraciados a secretária municipal adjunta de Direitos da Cidadania e suplente de Luzia na CMBH, Sílvia 

Helena, e o Tenente-coronel Márcio Cassavari, comandante do 1º Batalhão da Polícia Militar. 

Os homenageados agradeceram os membros do Conselho, composto por associações de moradores, comerciantes e 

outras entidades, além de autoridades das Polícias Civil e Militar que atuam na região.

Luzia Ferreira destacou a atuação do CONSEP 5 como ?modelo e referência  para toda a cidade? e comprometeu-se a 

continuar apoiando o Conselho, que, segundo ela, representa a efetiva participação popular no acompanhamento das 

necessidades e construção de políticas públicas para a região, patrimônio histórico e cultural da cidade.

Ao cumprimentar os membros das polícias militar e civil presentes, Luzia citou o filme ?Tropa de Elite 2?, que aborda a 

corrupção policial, para apontar o diferencial da polícia mineira: ?A PM de Minas é um contraponto ao que vemos neste 
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filme, pois atua com profissionalismo, honradez, respeito pela população e foco no interesse público?, afirmou a 

presidente.

Participação da comunidade

Paulo Lamac destacou as conquistas da entidade, como a reforma da Praça Raul Soares, por meio do Orçamento 

Participativo (OP) Digital e a revitalização do entorno do Mercado Central, que valorizaram e tornaram a região mais 

bonita e segura, e afirmou a disposição de continuar contribuindo para que o alcance dos objetivos da comunidade. ?Só 

a união e a participação da sociedade civil junto ao poder público faz as coisas acontecerem?, defendeu o parlamentar. 

Sílvia Helena reforçou o vínculo que tem com a região e agradeceu a inspiração para a luta de ?sua mestra?, Luzia 

Ferreira, cuja cadeira irá ocupar após a posse da vereadora na Assembleia Legislativa, em 1º de fevereiro.

O comandante Cassavari ressaltou a importância da participação da comunidade nas questões de segurança pública, 

ficando atenta aos problemas de sua região e repassando informações à polícia. ?As pessoas não devem se omitir, mas 

não precisam se expor?, afirmou o comandante. 

Presenças

Além de Jonísio Lustosa, estavam presentes o Desembargador Ely Lucas de Mendonça, o presidente do Sindicato do 

Comércio Varejista de Automóveis e Acessórios de BH, Helton Andrade, o diretor administrativo do Fórum Lafayete, 

Marcos Marinho, os comandantes da 3ª e 5ª Companhias do 1º Batalhão da PM, Major Efísio e Capitão Victor, a 

representante do 3º distrito de Polícia Civil, Camila Simara, o presidente e o vice-presidente da Associação Comercial do 

Barro Preto (ASCOBAP), Marco Pollo e Ricardo Lara, os presidentes da Associação de Moradores e da Associação dos 

Amigos do Barro Preto, Antônio Vila e Ângela Gomes, os presidentes do Consep 4 e do Consep 6, Jefferson Rios e 

Lincoln Pereira, entre outros.

O que é o Consep

Os CONSEPs - Conselhos Comunitários de Segurança Pública são entidades da sociedade civil, independentes em 

relação à Polícia Militar ou a qualquer outro órgão público; trata-se de associações comunitárias, que representam a 

comunidade de uma determinada região, que têm por objetivo mobilizar e congregar forças da comunidade para discutir 

os problemas locais e analisar, planejar e acompanhar a solução de seus problemas, desenvolver campanhas 

educativas e estreitar laços de entendimento e cooperação entre as várias lideranças locais.
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